

POLRES

Polsek Krangkeng Perketat Pengamanan Logistik Di PPK

Krangkeng - KRANGKENG.POLRES.ID

Feb 10, 2024 - 07:48



Polsek Krangkeng Perketat Pengamanan Logistik Pemilu di PPK

Humas Polsek Krangkeng – Kepolisian Sektor Krangkeng dibawah kepemimpinan AKP Tarno SH.,memperketat pengamanan logistik Pemilu yang sudah ada di Panitia Pelaksana Kecamatan (PPK), sebagai persiapan

menghadapi Pemilu yang akan segera dilaksanakan, Langkah ini diambil untuk memastikan kelancaran dan keamanan proses demokrasi di tingkat Kecamatan. Jum'at (9/2/2024)

Logistik pemilu di PPK Krangkeng dijaga ketat personel Polsek Krangkeng bersama petugas keamanan lainnya seperti TNI, dan Linmas, yang dipimpin langsung oleh Kapolsek AKP Tarno SH.

Kapolsek Krangkeng AKP Tarno SH., mengatakan bahwa pengamanan logistik pemilu menjadi prioritas utama mengingat pentingnya kelancaran proses pemilihan umum.

“Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal terhadap logistik pemilu, baik saat distribusi ke PPK sampai TPS, akan kami kawal dan amankan logistik tersebut. ujarnya.

“Pengamanan logistik pemilu oleh personel Polsek Krangkeng melibatkan petugas keamanan lainnya seperti linmas, serta kerjasama dengan pihak terkait seperti TNI, dan Satpol.PP, untuk mencegah terjadinya potensi gangguan yang dapat mengganggu tahapan Pemilu. tegasnya.

Selain itu, Kapolsek Krangkeng AKP Tarno SH., mengingatkan kepada seluruh personel gabungan yang melaksanakan pengamanan dan diminta tetap waspada dan melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab.

“Dalam pengamanan PPK ini, rasa tanggung jawab dan kewaspadaan harus ditingkatkan guna mencegah hal-hal yang kita tidak inginkan bersama dengan harapan Pemilu dapat berlangsung aman, damai dan sejuk. pungkasnya.

“Peran serta masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan kelancaran pemilu. Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan Pemilu, agar situasi tetap aman kondusif,” tambahnya.